

# Reaparecen las aspirantes a Rectoría de la UAEMéx

**Invitación.** Asistirán a la firma de la Carta Compromiso del Pliego Petitorio de la Facultad de Ciencias Políticas y Sociales

**BERNARDO JASSO**  
TOLUCA

Laura Benhumea, María José Bernáldez, María Dolores Durán García, Maricruz Moreno Zagal y Martha Patricia Zarza, confirmaron que este 9 de julio asistirán a la firma de la Carta Compromiso de Cumplimiento del Pliego Petitorio de la Facultad de Ciencias Políticas y Sociales de la Universidad Autónoma del Estado de México (UAEMéx).

De esta forma, las cinco aspirantes a la Rectoría de la casa de estudios mexiquense reaparecerán públicamente tras casi dos meses, luego de que el pasado 12 de mayo se pospuso el proceso de sucesión universitaria.

“Como aspirantes a la Rectoría, reconocemos la fuerza legítima de sus demandas, pues creemos en una universidad activa, crítica y comprometida”, expresaron en un comunicado las cinco candidatas para el periodo 2025-2029, difundido este fin de semana, mismo que firmaron.

## Responsabilidad

Aspiramos a construir, abundaron, una institución más justa, transparente e incluyente. “Estamos convencidas de que esto solo es posible si se hace de la mano de todos los universitarios”.

La invitación a las aspirantes a la firma de la Carta Compromiso de la Facultad de Ciencias Políticas y Sociales, fue por parte de la asamblea estudiantil de este recinto académico.

Por tanto, el colectivo programó que este acto se realice a las 12:00 horas en las instalaciones de dicho lugar este miércoles.



El 12 de mayo se pospuso la sucesión universitaria. S. VILLAFUERTE

### CLAVES

#### Ratificación

Laura, María José, María Dolores, Maricruz y Martha Patricia confirmaron asistencia para el 9 de julio.

#### Organización

La asamblea estudiantil del recinto académico programó el acto para las 12:00 horas del miércoles.

“La firma se realizará en la explanada de la Facultad de manera simbólica, dando continuidad a la entrega del Pliego Petitorio del pasado 13 de junio y la entrega pacífica de las instalaciones al movimiento estudiantil del 6 de mayo del presente año”, compartió la asamblea de la Facultad de Ciencias Políticas y Sociales.

También giraron invitación al encargado de despacho de la Secretaría de Rectoría, Ulises Velázquez, al director anterior de esta Facultad, Ramiro Medrano, ya consejeros universitarios. ■